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Anfrage 
 
der Abgeordneten Hagen 
Kolleginnen und Kollegen  
an den Bundesminister für Justiz 
betreffend „Ausländeranteil in österreichischen Gefängnissen“ 

In Österreich steigt der Anteil ausländischer Insassen in den Gefängnissen kontinuierlich. Zu 
diesem Ergebnis kommt der Europarat in seinem jährlichen Bericht über den europäischen 
Strafvollzug. Während europaweit im Jahr 2013 durchschnittlich jeder vierte Häftling aus 
dem Ausland stammte, war es hierzulande jeder zweite, heißt es in dem veröffentlichten 
Report. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Bundesminister 
für Justiz nachstehende 
 
 

Anfrage 
 

1. Wie viele Gefängnisinsassen gibt es aktuell in österreichischen Gefängnissen? 
 

2. Wie hoch ist der diesbezügliche Anteil der Ausländer? (Bitte um Aufschlüsselung 
nach Bundesland, Herkunftsland, Geschlecht, Alter, Delikt, Strafmaß und jeweilige 
Gesamtsummen der Untergliederungen) 
 

3. Wie hoch ist die Wiederverurteilungsrate bei Österreichern gegenüber der 
Wiederverurteilungsrate bei Ausländern? 
 

4. Wie viele der Insassen mit österreichischer Staatsbürgerschaft haben einen 
Migrationshintergrund? (Bitte um Aufschlüsselung nach Bundesland, Herkunftsland, 
Geschlecht, Alter, Delikt, Strafmaß und jeweilige Gesamtsummen der 
Untergliederungen) 
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